

Han participado unos 4.000 escolares

'Prevenir para vivir' se apoya en la educación

'Prevenir para vivir' es el nombre de un programa formativo que, diseñado por la Consejería de Sanidad y en colaboración con la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción, se ha puesto en funcionamiento para prevenir el consumo de drogas en el ámbito educativo. El mencionado programa se apoya en un modelo educativo en el que las actividades de prevención son compatibles con las actividades propias de las diversas áreas de conocimiento.

GEMA ORTEGA GAVILÁN

Prevenir el consumo de drogas en el ámbito educativo, con la implicación del profesorado y los padres, es el objetivo de 'Prevenir para vivir', un programa que desarrolla la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en colaboración con la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción.

Presentado por el delegado de Sanidad, José Antonio Olmeda y dos técnicos de prevención, José Luis

Martínez y Ángel García, se ha convertido en «un instrumento eficaz, que se integra en el trabajo escolar, flexible y fácil de aplicar».

'Prevenir para vivir' se apoya en un modelo educativo en el que las actividades de prevención son compatibles con las actividades de las diversas áreas de conocimiento.

Con un amplio conjunto de actuaciones encaminadas a «sistematizar la prevención en el ámbito escolar, adaptadas a las necesidades del profesorado y a las características de los alumnos, propone desarrollar la prevención del con-

'Prevenir para vivir' es un programa diseñado por la Consejería de Sanidad en colaboración con la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción, que se ha desarrollado en 29 centros de la provincia



Folleto explicativo sobre 'Prevenir para vivir', un proyecto que se lleva desarrollando en nuestra región y en nuestra provincia con gran éxito.

sumo de drogas en los alumnos, mediante la promoción de capacidades afectivas, intelectuales y sociales.

Fueron 29 centros los que desarrollaron este programa durante el curso pasado, en el cual participaron cerca de 4.000 alumnos de la provincia de Cuenca. Según el delegado de Sanidad, José Antonio Olmeda, en nuestra provincia, este programa comenzó a desarrollarse en el curso escolar 2001/2002 con la participación de seis centros escolares y 557 alumnos de primero y segundo de Edu-

cación Secundaria.

Las actividades están pautadas dentro de un programa sencillo y las propuestas han sido diseñadas de acuerdo a cada nivel educativo y momento educativo de los alumnos. Para el desarrollo de este programa, se distribuye entre los diferentes centros material que podrá utilizar el profesorado para su intervención en la prevención. Entre ese material se encuentran incluidos: una guía didáctica, cuadernos de actividades para trabajar con los alumnos dependiendo de las etapas educativas, cuadernos